

Mein Cosplay Tagebuch

56 Tage des Wahnsinns

Von Holofaye

Kapitel 7: Noch 50 Tage bis zur Con

Trotz einiger Höhen und Tiefen heute, bekam ich einen Wink des Schicksals.

Ich hatte gestern schon ganz kurz mal nach Stoffen im Internet geschaut. Da war ich überrascht, wie schwer es anscheinend wird, einen geeigneten Stoff für Maikos Bluse zu finden.

Weiß mit dunklen Streifen. Ist das nicht ein Klassiker? Warum gibt es das nirgends?!

Doch dann haben zwei Kolleginnen von mir ihren Arbeitsplatz aufgeräumt und mich gefragt, ob ich ein paar Stoffreste haben möchte.

Das ist einer der Vorteile, wenn man in der Bekleidungsindustrie arbeitet! :D

Ich konnte es kaum glauben, aber da war tatsächlich ein Stoff dabei, den ich für die Bluse nehmen könnte! Und auch noch einer für den Blazer!! Also vorrausgesetzt, ich finde nichts Besseres natürlich. Das heißt, ich habe Notfall-Stoffe! Und einen hellblauen Stoff, den ich eventuell für ein Korra-Cosplay benutzen könnte war auch dabei.

Das hat mich gleich wieder motiviert. Jetzt sind ja nur noch 49 Tage übrig. Ich kann es kaum fassen, dass jetzt schon eine Woche vergangen ist und ich habe den Eindruck, nicht wirklich einen Finger für mein Cosplay krumm gemacht zu haben.

Aber ich bin mir mittlerweile recht sicher, dass ich für das Maiko-Cosplay keine Perücke tragen werde. Nur ein Pony- und ein Pferdeschwanz-Haarteil.

Meine Naturhaarfarbe ist zwar schon dunkel, aber nicht schwarz. Also werde ich tönen. Färben will ich nicht, weil eigentlich liebäugle ich gerade mit einem rot-violett. Aber da Cosplay wichtiger ist, muss ich meine Haare gerade erstmal ungefärbt lassen.